

PRIÈRE QUOTIDIENNE DURANT CE MOIS :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes vos autres intentions.

Je vous les offre, en particulier, afin que les âmes chrétiennes, s'appliquant à faire bon usage de tous les dons de DIEU, deviennent les dignes instruments de ses desseins pour le relèvement des sociétés et le salut du monde. Ainsi soit-il.

LA VILLA DES HIRONDELLES.



Ly avait grand émoi au nid de l'hirondelle. La nuit commençait à descendre, toute grise, du haut des montagnes ; du soleil déjà caché, on ne voyait plus que des reflets roses, qui passaient à travers le moutonnement des nuages, en leur mettant des franges de pourpre et d'or ; à l'autre bout du ciel, la lune se levait pâle et triste. Les oiseaux ne chantaient plus, seuls les moineaux piaillaient dans les arbres, et se disputaient à grands cris, pour leur sommeil, la meilleure branche. Déjà les chauves-souris sortaient de leur trou, et, silencieuses, volaient par saccades à travers les vergers.

Et la mère-hirondelle n'était pas rentrée ! . . .

Les petits pelotonnés au fond du nid, s'étonnaient, mais sans inquiétude ni crainte, ils étaient si jeunes ! . . . et à cet âge on ne comprend ni ne conçoit le malheur. A peine l'aîné sentait-il son cœur agité, pris d'une inquiétude dont il ne se rendait point compte, et qui le faisait souffrir.

Mais le père ! Oh ! de quels noirs pressentiments son âme était navrée ! . . . comme son cœur palpitait ! . . . Il s'était mis au-dessus de ses enfants, tâchant à lui seul de les couvrir de ses ailes ; pour eux, il se donnait du courage, mais en lui-même, il se sentait défaillir. . . A chaque moment, à la porte du nid, il poussait sa petite tête noire ; ses yeux sondaient tout le ciel et la vallée et les collines, il écoutait, retenant son haleine. . . Rien, pas un vol, pas un cri ! . . . Les moineaux piaillaient, les chauves-souris volaient, mais pas une hirondelle.

“ Où donc mère est-elle demeurée ? demanda l'aîné tout tremblant.